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来到法拉利后，汉密尔顿开始了
紧锣密鼓的实车测试工作。正式上班
第一天，车队为汉密尔顿安排的是
2023款法拉利、底盘SF23的赛车测
试，所用到的轮胎也并非2025款，而
是由倍耐力提供的测试专用款轮胎。
本次测试是汉密尔顿第一次驾驶搭载
法拉利动力单元的 F1 赛车，通过测
试，他将快速了解法拉利动力单元在
扭矩和加速方面的变化。毕竟之前开
了12年的梅奔赛车，汉密尔顿需要尽
快适应法拉利的座位位置、刹车感觉
和方向盘定制方面的差异，驾驶风格

也需要做出一些调整。法拉利车队还
充分考虑到了天气等不可控因素对测
试的影响，保证即使在恶劣天气的情
况下，仍然有至少四天的时间可以推
迟测试。根据TPC（测试旧款赛车）新
规定，车队在本赛季之前至少需要进
行两个赛季的TPC测试。

测试前，汉密尔顿与车队的核心
员工举行一系列技术会议和简报会，
期待与车队建立更加顺畅的沟通。测
试过程中，汉密尔顿与资深赛车工程
师里卡多·阿达米展开紧密合作，后者
曾担任过塞恩斯和维特尔的赛车工程

师。阿达米对法拉利赛车的性能、调
校以及团队的运作模式都有着深刻的
理解和独到的见解，他的专业素养和
敬业精神在车队中备受认可。汉密尔
顿作为七届世界冠军，拥有超凡的驾
驶技术和对赛车敏锐的感知能力，而
阿达米则能够精准地把握赛车性能和
车手需求，为汉密尔顿提供最合适的
赛车调校和策略。

1月底，汉密尔顿将前往巴塞罗那
赛道进行测试。作为F1赛历中极具
代表性的赛道之一，加泰罗尼亚多样
化的弯道和高低起伏的地形将为其提

供更全面的测试环境。对于汉密尔顿
而言，尽可能利用赛道上和赛道外的
测试缩短学习过程，为下个月到来的
冬测打下扎实的基础。

除了以上测试内容外，汉密尔顿
还将进行一系列宣传工作。届时法拉
利车队将在测试之初进行一些跟拍，
这是在2月 19日F1正式拍摄日活动
之前的唯一的拍摄，同时也是为了满
足一些赞助商的商业要求，拍摄的里
程将严格限制在15公里以内。

——履新上任，汉密尔顿开启法拉利生涯
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2025赛季，40岁的英国车手刘易
斯·汉密尔顿爵士从梅奔转投法拉利，
他将与勒克莱尔搭档共同征战F1新
赛季。

本周一，汉密尔顿抵达法拉利车
队位于意大利马拉内罗的总部，正式
开启自己在法拉利车队的新篇章。在
接下来的几天中，他将一直留在马拉
内罗，陆续完成座椅调整和模拟器测
试，并于法拉利公司的私人赛道——
费奥拉诺赛道进行首航。

正式效力法拉利车队的第一天，
身着一袭黑色正装风衣的汉密尔顿
在社交媒体晒出造访法拉利总部的
照片并配文：“第一天，感谢约翰·埃
尔坎、维尼亚（法拉利首席执行官）以
及瓦塞尔对我的信任，让我成为这个
大家庭的一员。我很高兴开启这个

全新的篇章，并与这个
才华横溢、富有启发性
的团队合作，他们的热
情 欢 迎 令 我 倍 感 温
暖。我将全力以赴，为车队、整个组
织以及广大车迷竭尽所能，带来更卓
越的成绩。”汉密尔顿还与红色法拉
利F40超跑合影留念，并更新社交媒
体写道，“有些日子你会永远记得，今
天是我成为法拉利车手的第一天，这
就是永远难忘的一天。我非常幸运
能在职业生涯取得我从没想过的成
就，但我一直有为红色赛车而战的梦
想。今天，很高兴梦想成真了。今天
我们开启了这支标志性车队新的历
史，我已经迫不及待想要看看我们会
书写什么故事了。”

与此同时，法拉利官方社交媒体
同步发文：Benvenuto, Lewis（欢迎，
刘易斯）！

传奇牵手传奇，为红色而战！

童年就有“红车梦”

1月 21日，英国车手刘易斯·汉密尔顿抵
达法拉利车队位于意大利马拉内罗的总部，正
式开启自己在法拉利车队的新篇章。

过去三个赛季，汉密尔顿在梅赛
德斯车队过得并不开心，2024年更是
仅拿下了两场分站赛的胜利。

不难发现，汉密尔顿有着自己独
特且极具攻击性的驾驶风格。他习惯
于在很晚的时刻进行刹车，在极限状
态下进入弯道，然后在弯道中进行大
幅度的转向，以争取最快的过弯速
度。这种驾驶方式在过去为其带来了
无数的荣耀。然而，这几年梅奔赛车
的轮胎配置已无法支持他继续以这种
方式操控赛车。

由于梅奔赛车的轮胎在极限状态
下的耐受性不足，汉密尔顿晚刹车的
驾驶习惯很容易导致轮胎过早地进入
衰退期，从而影响赛车的整体性能。
而赛车底盘的调校也使得车辆在大幅
度转向时的稳定性大打折扣，增加了
失控的风险。排位赛中，车手们都追
求极致的单圈速度，汉密尔顿试图沿
用自己熟悉的驾驶风格，但却发现赛
车和轮胎并不配合。一旦按照以往的

习惯晚刹车，轮胎就会迅速出现锁死
或者过热的情况，导致他在弯道中的
速度骤降，无法跑出理想的成绩。由
此，上赛季汉密尔顿有好多次排位赛
早早出局，无缘Q3。奔驰车队首席执
行官托托·沃尔夫也对此做出了澄清，
明确指出汉密尔顿在2024赛季表现
下滑与所谓的“转会心思”毫无关联，
真正的症结在于当前一代的梅奔赛车
并不契合汉密尔顿独特的驾驶风格。
他期待汉密尔顿在法拉利重新找回自
己的巅峰状态，再次在F1赛场上风驰
电掣。

选择在40岁的年纪转投法拉利，
汉密尔顿信心满满，“来到法拉利车
队，有很多值得思考的地方。对于那
些考虑在2025年开展下一步行动的
人，我的建议就是积极去拥抱变化。
无论你是转换行业，还是学习一项新
技能，活着仅仅是接受新的挑战，请记
住，重塑自己是最重要的，你的下一个
机会总是近在咫尺。这就是2025年

——一个拥抱新机遇、保持渴望、有目
的地前进的一年。让我们把它变成一
个值得记住的年份。Andiamo（让我
们出发吧）。”

法拉利首席执行官维尼亚对汉密
尔顿的到来表示欢迎，称这位40岁的
车手在社交媒体上传递的信息是“强
有力的”，“改变总是很重要，汉密尔顿
已经把自己重新投入到比赛中。我喜
欢他在社交媒体上发的帖子，这是一
个强有力的信息，不要在任何领域放
弃希望。有他和查尔斯（勒克莱尔），
我们的新赛季会很开心，一个赢得了
七次冠军的人可以带来很多东西，他
渴望改变，但是绝不害怕。在40岁的
时候，他已经把自己重新投入到比赛
中，我觉得这一切很鼓舞人心。”

众所周知，和车王舒马赫同样拥
有“七冠王”头衔的汉密尔顿是F1历
史上最成功的车手之一。他在2008
年加盟迈凯伦车队，赢得首个世界冠
军；2013赛季转投梅赛德斯车队后，

相继赢得2014年及2015年两个冠军；
接着又在2017年至2020年豪取四连
霸，共赢下七个世界冠军。不仅如此，
在他效力梅奔车队的11年间，帮助其
拿下八个车队总冠军。上赛季，39岁
的汉密尔顿还拿下积分榜第三位，依
然拥有极强的竞争力。而法拉利车队
是F1历史上夺冠最多的车队，他们共
拥有 16 个车队冠军和 15 个车手冠
军。但自从2008年以来，他们一直没
有赢得车队或车手的冠军。早在10
年前，汉密尔顿就曾参观法拉利总部，
还坐在舒马赫的赛车旁拍了很多照
片，或许那时候的他就对法拉利有了
无限向往。10 年后，他终于梦想成
真。不仅如此，汉密尔顿想要超越车
王舒马赫，成为F1历史上第一位八次
夺得车手总冠军的目标从未改变。

在梅奔不开心，转投法拉利“积极拥抱变化”

早在2024年2月，汉密尔顿就
宣布自己将在2025年从梅赛德斯
转会到法拉利车队，“双方先签约两
年，汉密尔顿在第三年拥有自主选
择权。”英国著名赛车记者詹姆斯·
艾伦解释，“他必须做出选择——在
2025、2026、2027年，他在哪里最有
机会赢得总冠军，最后他给出的选
择是法拉利车队。”

据悉，法拉利每年付给汉密尔
顿的年薪大约在5000万至6000万
美元之间，再算上其他奖金、赞助和
肖像权费用等，汉密尔顿在法拉利
的三年时间预计总收入高达4亿美
元。毕竟此前在梅赛德斯，汉密尔
顿已经是年薪最高的车手之一，福
布斯估计汉密尔顿2024年的收入
为5500万美元。来到法拉利后，这
个数字应该会有一定比例的增长。

不过英国媒体同时指出，一旦
维斯塔潘决定转会，无论是去梅赛
德斯还是阿斯顿马丁，其收入都远
远超过汉密尔顿。虽然维斯塔潘早
就选择和红牛续约，但此前阿斯顿
马丁给维斯塔潘提供的报价达到了
令人瞠目结舌的10亿美元。

三年四亿

抓紧适应新车，携手阿达米剑指冠军


